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ANFRAGE 

der Abgeordneten GP~HER-MEYER, DR.OFNER 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend Mangel an Telephonanschlüssen in der Gemeinde 

Zwischenwasser 

In zwei Ortsteilen der Gemeinde Zwischenwasser, in Buche

brunnen und Suldis, besteht derzeit eine äußerst mangelhafte 

'I'elephonversorgung. Beide Ortsteile sind reine Berggebiete 

mit entsprechend langen und steilen Zufahrtswegen. Aus die

ser Situation ergeben·sich, insbesondere für Familien mit 

Kindern und Berufstätige/noch zusätzliche Probleme. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Verkehr die 

A n fra g e 

1. Wieviele Anträge. auf Bewilligung eines Telephonanschlusses 

in den Ortsteilen Buchebrunnen und Suldis liegen derzeit vor ? 

2. Bis wann ist mit einer ausreichenden Versorgung dieser Ge

biete mit Fernsprechanschlüssen zu rechnen ? 

t'lien, 1979-11-05 
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